\$20 millones donó E.U. al país ayer

Pocas horas después de que el Departamento de Estado anunció la reanudación de la ayuda económica a El Salvador, el embajador de los Estados Unidos en nuestro país, señor Robert E. White firmó convenio de donación para el país por la suma de 20 millones de dóla-

La ayuda económica suspendida al país luego del asesinato de 4 reli-

giosas norteamericanas cerca de Santiago Nonual-co, fue levantada ayer luego del informe de una Comisión especial que visitó el país y que comprobó que ninguna culpabilidad cabía a los altos mandos de la Fuerza Armada.

Ayer anunció el Departamento de Estado que la ayuda por 25 millones de dólares se reanudaba al Pasa a la página 23

Premio "Góchez Castro" al Dr. Oscar A. Miranda

El premio "Angel Góchez Castro", creado por el Centro de Estudios Jurídicos, le será entrega-do este día a las 6 de la tarde, al jurisconsulto Oscar Adolfo Miranda, en acto especial que tendrá lugar en el Club Campestre CusLa ceremonia será pre-sidida por el Dr. René Fortín Magaña, presiden-te del Centro de Estudios Jurídicos, y quien hablará sobre la personalidad del homenajeado Dr. Miran-

Anualmente, el Centro Pasa a la página 28



-Foto de LA PRENSA, por Grande.

PRIMER ANIVERSARIO. Con variados actos fue celebrado ayer el primer aniversario de fundación del Centro de Salud de San Bartolo. Asistieron representantes del Minis-terio de Salud y el Dr. Humberto Antonio Alvarez Cruz, director de la Región Metropolitana de Salud, explicó que el anexo que actualmente se construye, será para alojar temporalmente a los ancianitos del "Asilo Sara", cuyo edificio será demolido y construido uno nuevo, por encontrarse en ruinas. Izquierda a derecha: Berta Hernández A., Isabel de Lazo, Geraldina de Soriano, Dr. Alvarez C., Luis Alfredo Navas, Zoila de May, Zoila de Platero y María Elena Mon-

Control al aumento del precio del pan al 5%

Economía informó que el incremento en el precio del pan, al público consumidor, es básicamente de 5 por ciento, respecto al precio anterior.

Asimismo, debido al aumento considerable en los precios internacionales del trigo, se han experimentado considerables incrementos en el mismo, incidiendo éstos, en los costos internos de la harina que se elabora en nuestro país.

Esa Secretaría de Estado, luego de analizar exhaustivamente la situación económica en las panaderías sal-vadoreñas, ecordó incrementar en un 12 por ciento el

No habrá aumento y el mismo presupuesto 1981

seiscientos setentiséis millones, sesentitrés mil setecientos sesenta colo-

El presupuesto aproba-

do está basado en las esti-

maciones de los ingresos del año anterior y agrega-

do el superávit que hubo

caciones de fin de año, la Alcaldía Municipal de la

ciudad de San Marcos es-tará abierta los días 26, 27,

enviada a este diario, el alcalde municipal Sr. Jorge Alberto Herrera Martínez, quien aprovecha para recordar a los vecinos de esa ciudad y su

extensa jurisdicción, la importancia de pagar los impuestos municipales,

cuyos ingresos se invier-ten en mejorar y solu-

cionar en la medida de las

posibilidades, todos los problemas que afronta esa

comunidad.

29, 30 y 31 de diciembre. Así lo informa en nota enviada a este diario, el

Ni aumento de salarios, ni creación de nuevas oficinas habrá el próximo año; aunque se tratará de incrementar las fuentes de trabajo con los recursos disponibles, se co-mentó ayer en esferas oficiales.

Lo anterior se supo al comentar que ya fue aprobado por la Junta Revolucionaria de Gobierno el presupuesto de la nación para 1981, el que será igual al año que se cierra,

Pasa a la página 28 Alcaldía S. Marcos dará servicios en decir, de días de vacaciones Con el fin de dar facilidades al público, en la de-manda de servicios que solicite en los días de va-



FIRMA CONVENIO. embajador de E.U. Robert White firmó ayer convenio de donación por 20 millones de dolares para nuestro

precio de venta en la harina de trigo, la cual es materia prima para la elaboración del pan francés y de dulce. Al respecto informó que el porcentaje máximo de incre-mento al producto final, es del 5 por ciento, respecto al precio que venía observando.

Economía explica que el producto final, viene a ser el pan que adquiere el público consumidor. Además, añade Economía que para hacer legal la disposición mencionada, fue emitido un acuerdo para derogar el No.781, de noviembre de 1974.

El acuerdo que establece los nuevos precios de la harina de trigo tiene carácter transitorio, y entró en vigen-cia el 15 de diciembre del corriente año. Ese acuerdo emitido fue del No. 1018.

Asimismo, señala que los precios aludidos en el acuerdo del Ramo de Economía, son los siguientes: a) Precio único al distribuidor en planta, la suma de cincuenta co-

Pasa a la página 28



-Foto de LA PRENSA, por Payán.

Campaña Navideña de orientación preventiva hecha en carteles para seguridad de la ciudadanía en general y para evitar accidentes, realiza el Departamento Nacional de Hi giene y Seguridad Ocupacional del Ministerio de Trabajo y Previsión Social. La Srta. Isabel Linares Flores muestra un cartel alusivo.

Salvadoreña en favor de personas desplazadas, hizo entre-ga de un valioso donativo para personas atendidas en nuestro país. Mayor eficiencia del FSV para próximo año

LLAMADO. El ciudadano peruano, Walter Salcedo Riso Patrón, izquierda, residente en los Estados Unidos de Amé-rica, respondiendo al llamado realizado por la Cruz Roja

Desde el próximo año dará mayor y más rápida atención al público el Fon-do Social para la Vivien-da, "porque están reorganizando todo su funciona-miento", comunicó el Ing. Joaquín E. Mancia Morán, gerente general de la institución.

La reorganización del Fondo dijo ayer en confe-

rencia de prensa comprende numerosas mejoras radicales logradas con la asistencia técnica del INCAE. Entre las que fueron destacadas la prioridad de otorgar vi-viendas a los sectores más necesitados, lograr mayor celeridad y dinamismo en los trámites a los cotizan-

Pasa a la página 48

Sustituirán envase de la leche expende IRA

Para evitar el alza en el costo de la leche IRA 26 poco a poco se sustituirá el envase de lata por aluminio plastificado, informó ayer el sub gerente comer-cial del Instituto Regulador de Abastecimientos — IRA— Lic. Madecadel Barriere Gómez. Expuso el funcionario

que actualmente el costo de la lata en que se distri-buye la leche, incrementa el costo de dicho producto, por lo que pensando en la economía de la familia salvadoreña, de hoy en adelante la leche proce-dente de Nueva Zelandia, Australia y otros países se importara en envase plastificado que asegura la calidad y el buen estado del producto por largo tiem-

Pasa a la página 23 Indica

Págs.
Inf. Nacional2-3
Inf. Internacional 4-5
Editoriales 6-7
Sociales 8-26 Cartas a María 9
Hermano Pablo10
La Cámara Señala 32
Platillos Voladores32
Deportes
Cómicos 50-52 Clasificados 54-63
Clasificados

Diversiones......64-71

Indicador70